
ALGO SOBRE CAZA *ji 

La temporada de caza 2002-2003 pasó, atrás quedan ya los lances de caza y las exa- 
geraciones de los mismos en los bares. 

Comenzando por el clima , hemos tenido un otoño y comienzos del invierno bastante 
suave y muy húmedo y con excepción de un par de días de nieve y otro par de ellos por 
niebla, los demás hemos podido disfrutar de la caza. 

Hablando de especies cinegéticas podemos decir que la más abundante este año ha sido la per- 
diz , seguida de la liebre , el conejo más bien escaso, en primavera esta especie parecía que apun- 
taba bien , pero en verano hubo muchas bajas , creemos debido a las enfermedades ya endémi- 

i cas que tienen los conejos, "misomatosis" y vírica, que aprovechando las condiciones de humedad 
del verano pasado se propagan con más rapidez . 

1°)Muestra a la codorniz 2") Codorniz abatida. 

Las especies de paso, codorniz en verano y en otoño los zorzales, han sido bastante escasas, 
no sé por qué pero cada año suben menos aves a nuestras tierras. 

Algunas torcaces, no muchas, han pasado y también hemos visto alguna perdiz chocha 
en el sabinar. 
Como sabéis caza mayor no tenemos, pero de paso se quedan jabalís en el sabinar y corzos 

que a veces podemos ver en las eras de la virgen. 
Resumiendo podríamos decir que la temporada no ha sido mala, la reina de la caza se ha recu- 

perado bastante bien y nos hemos divertido. A raíz de esto me surge una pregunta, ¿Qué pasa 
A con los cazadores, que cada año vienen menos? 

Desde hace años se ha actuado en el coto para que pudiéramos divertirnos , mejorando las 
-? condiciones del coto. Sin que sea un coto deToledo, la verdad es que todos los días se puede ver 

caza y dispararle. 

*Menos pereza y ánimo!! I l  
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